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ATA DA 3ª ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO DE FORMAÇÃO GERAL DA 
UNIDADE CURVELO (DFGCV) DO CEFET-MG, REALIZADA NO DIA 17 DE MAIO DE 2022

Às 14h do dia 17 de maio de 2021, reuniram-se, sob a presidência do prof. Elton José da Silva Júnior
, chefe do Departamento de Formação Geral da Unidade Curvelo, no  da unidade, para a 3ªcampus
Assembleia Ordinária do DFGCV, os(às) seguintes professores(as) servidores(as): prof. Gustavo

 (subchefe do DFGCV), Henrique Barbosa prof. Adriano Gonçalves da Silva, prof. Alexandre José
Amaro e Castro, prof.ª Aline Carvalho Bueno, prof. Aniel da Costa Lima, prof. Ayrton Pereira da
Mota, prof.ª Bárbara Cotta Padula, prof. Bruno da Cruz Pádua, prof.ª Cleide Maria de Oliveira
Lovon Canchumani, prof. Luciano César Alves de Deus, prof. Marco Antônio de Souza Brito, prof.
ª Marielle Hoalle Moreira Benevides Lage, prof.ª Marina Leite Gonçalves, prof. Pedro Rodrigues

. . Às 14h08de Almeida III e prof. substituto Tiago de Souza Pacheco Verificação do quórum
verificou-se .   A pauta foi informada pelo prof. Elton, sendo o ponto 3quorum Aprovação da pauta –
adicionado a pedido da prof.ª Aline Bueno: 1) aprovação das atas da 1ª e 2ª Assembleias de 2022; 2)
votação do pedido de remoção do prof. Alexandre Castro, do prof. Adriano Valério e do prof. Bruno
Pádua; 3) comportamento das turmas de 1° e 2° ano dos cursos técnicos. A pauta foi aprovada por 14
votos (unanimidade).  Em votação, asItem 1 - Aprovação das atas da 1ª e 2ª Assembleias de 2022.
atas foram aprovadas por 14 votos a favor e 1 abstenção. Item 2 - Votação dos pedidos de remoção

 Inicialmente, o do prof. Alexandre Castro, do prof. Adriano Valério e do prof. Bruno Pádua. prof.
 explicou que, após uma divisão, agora existem o Departamento de História e o Departamento deElton

Geociências, ambos em Belo Horizonte, e, portanto, no caso do pedido do prof. Adriano Valério, o
processo de remoção deveria ser endereçado ao Departamento de Geociências (DGO). A carta do 

, endereçada ao DFGCV, foi lida pelo prof. Elton, na qual o prof. Adriano Valérioprof. Adriano Valério
expôs os motivos do seu pedido. A ressaltou a questão da contrapartida da vaga eprof.ª Aline Bueno 
que a aprovação do pedido do prof. Adriano Valério deveria estar condicionada à vinda de um professor
da mesma área para o  Curvelo. O comentou a respeito dacampus prof. Pedro Rodrigues 
possibilidade da vinda do prof. Diogo Costa, do DECMCV, por meio de uma troca de departamentos
dentro da Unidade. Os membros do DFGCV decidiram que a liberação estaria condicionada à abertura
de uma vaga em contrapartida do DGO, e que seria feita uma proposta de transferência do prof. Diogo
Costa para o DFGCV. O pedido de remoção do prof. Adriano Valério Resende foi aprovado com 15
votos favoráveis (unanimidade). O  manifestou as suas justificativas, de cunhoprof. Alexandre Castro
pessoal e profissional, para o seu pedido de remoção, bem como a questão da aposentadoria de uma
professora da área no  I, o que implica no surgimento de uma vaga em sua área. Assim comocampus
no pedido do prof. Adriano Valério, a liberação estaria condicionada à uma vaga em contrapartida. O
pedido de remoção do prof. Alexandre José Amaro e Castro foi aprovado com 15 votos favoráveis
(unanimidade). O  também manifestou suas justificativas de cunho pessoal eprof. Bruno Pádua
profissional para o pedido de remoção, bem como a questão do surgimento de uma vaga no  I,campus
com a ida prevista para janeiro de 2023. O pedido de remoção do prof. Bruno da Cruz Pádua foi
aprovado com 15 votos favoráveis (unanimidade). Item 3 - Comportamento das turmas de 1° e 2°

relatou as dificuldades em conduzir sua disciplina nasano dos cursos técnicos. A prof.ª Aline Bueno 
turmas de 1º ano dos cursos técnicos, sobretudo em MEA 1, devido a conversas paralelas, tumultos
generalizados e uso de celular durante a aula. Também foi sugerido por ela uma reunião com os
coordenadores de curso, bem como uma conversa com as turmas. Outra questão levantada foi a
respeito do desejo de alguns alunos de serem chamados pelos seus nomes sociais, de maneira
informal, situação com a qual vários docentes mostraram empatia para com os alunos. No entanto,
alguns desses alunos estavam usando os nomes sociais na assinatura de documentos. A prof.ª

 sugeriu que fosse feita uma mudança na configuração das salas reduzindo oMarielle Lage



comprimento das fileiras com o intuito de evitar a perda de foco e melhorar a visão do quadro. Ela
também relatou suas dificuldades em questões de comportamento em suas turmas e sugeriu a
elaboração de um mapa de sala. O  sugeriu que fosse encaminhado às coordenaçõesprof. Aniel Lima
os nomes dos alunos com questões disciplinares para que os pais/responsáveis fossem chamados. A 

 também relatou problemas com alunos que possuem laudos psicológicosprof.ª Aline Bueno
/psiquiátricos, uma vez que os docentes não tem orientações claras sobre como agir nesses casos. O 

 relatou problemas de relacionamento entre os próprios alunos e tambémprof. Gustavo Henrique
sugeriu que as informações a respeito dos alunos que possuem laudos fossem melhor organizadas. Ele
também comentou sobre a questão do uso dos nomes sociais e sugeriu que a Coordenação de
Desenvolvimento Estudantil fizesse uma análise mais aprofundada, tanto das questões de gênero
quanto das questões psicológicas e trouxesse essas informações de forma mais concreta. A prof.ª

 comentou também os laudos, ressaltando que talvez apenas a existência deles possamBarbara Cotta
ser insuficientes para a condução dessas situações especiais. O  relatou a suaprof. Ayrton Pereira
experiência com um aluno que possui laudo psicológico, tendo o mesmo feito exigências discrepantes
daquelas presentes no laudo. O  relatou as dificuldades na condução de sua prof. Alexandre Castro
disciplina no 1º ano devido à adoção de uma turma única ao invés de uma divisão em duas turmas e
sugeriu que a divisão fosse retomada. O  relatou a questão dos laudosprof. Adriano Gonçalves
médicos para a disciplina de Educação Física e que seria necessário conversar com os alunos e com
as famílias a respeito de questões mais pontuais. Nesse sentido, o  sugeriuprof. Gustavo Henrique
que fosse montado um único documento (“carômetro”) com as informações dos alunos que possuem
laudo, no qual conste a condição que o aluno possui, a sugestão do psicólogo e da pedagoga para
adaptação de atividades e também o que foi combinado com a família. A ressaltouprof.ª Marielle Lage 
que, ao invés de adotar o mapa de sala de imediato, fosse realizada uma tentativa de reduzir o
comprimento das fileiras para que a questão da responsabilidade fosse trabalhada com os alunos. Ela
também pontuou a questão da turma de MEA 1 em específico, devido à falta de respeito entre os
alunos, ao desempenho e à autoestima da turma. Sem mais a tratar, a assembleia foi encerrada às
15h57.
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